

„Was den musikalischen Part angeht - das war gestern Abend ganz, ganz großes Kino! Wir sind dermaßen begeistert, beeindruckt, beseelt. Bei dieser Tour de Force eine solche stringente Leistung zu bringen, Chor, Solisten wie Orchester, das ist nicht nur üben, üben, üben, das ist Herzblut und verschmelzen mit dem Werk. Großartige Dramaturgie, großartige Solisten (hinter DIESEM Judas wäre die Zuschauerschaft unisono in die Schlacht gezogen..), großartiges Orchester (besonders das Blech!) einfach - CHAPEAU!!! Bitte tragen Sie unser begeistertes Echo an alle Beteiligten weiter“